





sejak anak-anak? Pengarang berpendapat jika anak memahamial-Qur'an sejak dini maka akhlaknya akan bagus.

Al-Qur'an merupakan firman Allah yang berisikan pedoman hidup, petunjuk jalan untuk menuju keselamatan dan rambu-rambu di dunia agar manusia berada di jalan yang lurus yaitu jalan yang di ridhoi oleh Allah. Oleh karena itu membaca dan menulis serta memahami al-Qur'an mutlak diperlukan guna mengetahui dan memahami aturan-aturan serta isi yang terkandung di dalam al-Qur'an.

Salah satu kesulitan yang di hadapi oleh kebanyakan pelajar di Indonesia dalam membaca, menulis al-Qur'an adalah karena al-Qur'an di tulis dalam bahasa Arab, serta masih sedikitnya pelajar Islam yang mampu mengausai bahasa tersebut, lembaga-lembaga di Indonesia lebih memilih untuk mendirikan kursus bahasa Inggris ketimbang bahasa arab, mereka beralasan bahwa bahasa Inggris adalah bahasa internasional sehingga bahasa inggris seolah-olah menjadi bahasa kedua setelah bahasa Indonesia.

Namun seiring berkembangnya zaman melihat pentingnya al-Qur'an sebagai pedoman hidup bagi manusia, maka akhir-akhir ini banyak minat di kalangan umat muslim untuk mempelajari al-Qur'an. Hal ini ditandai dengan tumbuh suburnya lembaga-lembaga pengajaran al-Qur'an seperti TPQ atau TPA, dan bahkan pada lembaga formal seperti sekolah banyak yang memberikan kegiatan pembelajaran dalam mempelajari al-Qur'an. Karena hal ini di tengarai mampu meningkatkan prestasi belajar

siswa khususnya pada mata pelajaran pendidikan agama Islam dan yang lebih penting lagi hal ini dapat membentuk karakter moral siswa yang baik dan beramal sholih.

Mengingat begitu pentingnya kemampuan membaca dan menulis al-Qur'an, maka diperlukan adanya kesadaran dari pengelola sekolah, untuk memberikan bimbingan khusus kepada siswa-siwinya agar menguasai baca tulis al-Qur'an (BTAQ). Karena dengan kemampuan membaca al-Qur'an tersebut, akan berpengaruh dalam pengamalan ajaran Islam yang dianutnya. Dalam hal ini tentunya diperlukan kerjasama para guru untuk memberikan pengajaran materi yang disesuaikan dengan kurikulum yang berlaku, selanjutnya diterapkan di sekolah-sekolah negeri maupun swasta dari tingkat sekolah dasar (SD) sampai tingkat atas yang di kelolanya.

Maka dari itu Satuan pendidikan SMAN 17 Surabaya dan SMAM 2 Surabaya memprioritaskan Program baca tulis al-Qur'an (BTAQ) sebagai prioritas utama. Oleh karena itu kedua Kepala sekolah yakni kepala sekolah SMAN 17 Surabaya dan SMAM 2 Surabaya berkeyakinan bahwa dengan Program baca tulis al-Qur'an (BTAQ) yang berprestasi akan bisa menunjang seluruh pengetahuan umum peserta didik.

Kebanyakan orang beranggapan dalam Mempelajari al-Qur'an masih dikatakan hal yang sulit atau sukar dalam hal ini adalah adalah membaca dan menulis. Namun pihak sekolah berkeyakinan bahwa mempelajari al-Quran itu mudah. Karena Allah sudah berfirman :





Setiap tahun dalam penerimaan peserta didik baru, SMAN 17 Surabaya selalu mengalami peningkatan. Karena semakin lama semakin banyak orang tua yang mengenal jika lulusan SMAN 17 Surabaya dapat baca tulis al-Qur'an (BTAQ). Pelaksanaan program baca tulis al-Qur'an (BTAQ) di SMAN 17 Surabaya sudah lama berjalan. Walaupun sudah mampu meluluskan lulusan yang mampu baca tulis al-Qur'an (BTAQ), namun ada kelemahan yang dimiliki SMAN 17 Surabaya. Tidak semua peserta didik mampu dalam baca tulis al-Qur'an (BTAQ). Karena sistem pembelajaran program baca tulis al-Qur'an (BTAQ) yang masih klasikal. Satu kelas membaca dan menulis surat dan ayat yang sama, padahal dalam kelas tersebut ada yang mampu cepat menulis dan membaca al-Qur'an dan ada yang tidak cepat, bahkan ada yang sangat kurang dalam membaca dan menulis al-Qur'an.

Begitu pula dalam penerimaan peserta didik baru di SMAM 2 Surabaya selalu mengalami peningkatan yang sangat pesat. Karena semakin lama banyak orang tua murid yang mengenal bahwa kompetensi lulusan SMAM 2 Surabaya mumpuni di bidang umumnya juga mumpuni di bidang agamanya yakni Al-qur'annya. Banyak alumni SMAM 2 Surabaya yang mampu baca tulis al-Qur'an (BTAQ) dan juga ada beberapa siswa yang mampu menghafal al-Qur'an juz 29-30 setiap tahunnya. lebih-lebih di SMAM 2 Surabaya sangat memperhatikan proses pembelajaran baca tulis al-Qur'anya (BTAQ), dalam hal ini adalah komponen kurikulumnya yang



































dengan cara sedemikian rupa sehingga kesimpulan-kesimpulan akhirnya dapat ditarik dan diverifikasi.

Display data, ialah membatasi suatu “Penyajian” sebagai sekumpulan informasi tersusun yang memberi kemungkinan adanya penarikan kesimpulan dan pengambilan tindakan. Jadi, data yang sudah di reduksi dan diklarisifikan berdasarkan kelompok masalah yang di teliti sehingga memungkinkan adanya penarikan kesimpulan atau verifikasi.

Mengambil kesimpulan atau verifikasi ialah suatu tinjauan ulang pada catatan-catatan lapangan atau peninjauan kembali serta tukar pikiran diantara teman sejawat untuk mengembangkan “kesepakatan intersubjektif” atau juga upaya luas untuk menempatkan salinan suatu temuan dalam seperangkat data yang lain. Jadi makna makna yang muncul dari data harus diuji kebenarannya, kekohanya dan kecocokan yakni validitasnya.

Peneliti pada tahap ini, mencoba menarik kesimpulan berdasarkan tema atau menemukan makna dari data yang dikumpulkan. Kesimpulan ini terus di verifikasi selama penelitian berlangsung, hingga menncapai kesimpulan yang mendalam. Dalam rangka menghilangkan bias pemahaman peneliti dengan si pelaku diadakan pengecekan berupa triangulasi, yakni teknik pemeriksaan keabsahan data yang







berdiri dan perkembangannya, dasar visi misi dan program pendidikan SMAN 17 Surabaya dan SMAM 2 Surabaya)

Bab keempat berisi, dua sub bab, sub bab pertama berisi penyajian data studi multi kasus baca tulis al-Qur'an di SMAN 17 Surabaya dan di SMAM 2 Surabaya. Pada bab ini akan di jelaskan beberapa bagian yaitu perencanaan, pelaksanaan, penilaian serta hambatan-hambatan dan faktor pendukung baca tulis al-Qur'an di SMAN 17 Surabaya dan di SMAM 2 Surabaya, sub bab kedua berisi analisis data yaitu perencanaan, pelaksanaan, penilaian serta hambatan-hambatan dan faktor pendukung baca tulis al-Qur'an di SMAN 17 Surabaya dan di SMAM 2 Surabaya,

Bab kelima berisi, penutup. Bab ini meliputi: kesimpulan dari keseluruhan kegiatan penelitian; Implikasi teoritik dari hasil penelitian; Keterbatasan studi atas penelitian yang telah dilakukan; Rekomendasi dari hasil penelitian maupun dari keterbatasan studi yang tidak bisa dicakup oleh peneliti dalam melaksanakan penelitian.